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ABSTRAK 

 

Nama: Ma’rifatus Salsabila Nur Hikmah, NIM : 181320079, Judul Skripsi : 

Keutamaan Sujud Tilawah dalam Ayat-ayat Sajdah (Studi Tafsir Al-Jāmi’ li 

Aḥkām Al-Qur’an Karya Imam Al-Qurṭubi). Jurusan Ilmu Al-Qur‟an dan 

Tafsir, Fakultas Usuluddin dan Adab UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, 

Tahun 1443 H/2022 M. 

Dalam pelaksanaannya sujud tilawah sering kali diabaikan, sehingga sujud 

tilawah ini tidak terlihat eksistensinya, sujud tilawah bukan hanya sekedar anjuran 

dalam pelaksanaan dan adab dalam membaca Al-Qur‟an saja tetapi juga terkait 

hukum, keutamaan dan juga praktiknyanya dalam persfektif tafsir. 

Rumusan masalah yang akan dibahas adalah: 1) Apa kandungan ayat-ayat 

sajdah? 2) Apa saja keutamaan sujud tilawah ketika membaca dan mendengar ayat 

ayat sajdah? 3) Bagaimana penafsiran Al-Qurṭubi mengenai sujud tilawah pada 

ayat-ayat sajdah?. Adapun tujuan dari skripsi ini adalah: 1) Untuk memahami 

makna yang terkandung pada ayat-ayat sajdah 2) Untuk mengetahui seperti apa 

keutamaan sujud tilawah ketika membaca dan mendengar ayat-ayat sajdah 3) 

Untuk mengetahui serta memahami penafsiran Imam Al-Qurṭubi dalam kitab Al-

Jāmi’ Li Aḥkām Al-Qur’an mengenai sujud tilawah pada ayat-ayat sajdah. 

Dalam skripsi ini penulis menggunakan metode penelitian kepustakaan 

(library research). Dengan menggunakan kitab Al-Jāmi’ Li Aḥkām Al-Qur’an 

sebagai sumber primernya. Sementara sumber sekundernya berasal dari literatur 

yang berkaitan dengan judul skripsi ini. Adapun metode yang penulis gunakan 

adalah deskriptif analisis. 

Hasil dari penelitian ini menyimpulkan bahwa, Dalam kitab Al-Qurṭubi, 

penulis menemukan keutamaan sujud tilawah ketika membaca dan mendengar 

ayat-ayat sajdah, Al-Qurṭubi menjelaskan sujud tilawah dapat menambah 

kesadaran manusia bahwa Allah Swt. merupakan satu-satunya zat yang berhak 

untuk disujudi, meskipun dihukumi sunnah tetapi sujud tilawah juga menjadi salah 

satu bentuk taatnya seorang hamba kepada pencipta-Nya, serta menjauhkan diri 

dari penyakit sombong dan angkuh, keutamaan lainnya adalah sujud tilawah juga 

dilakukan oleh seluruh penghuni langit dan bumi, seperti pelepah yang digunakan 

untuk mencatat tulisan pada zaman Nabi, pena, tempat untuk menyimpan tinta, 

gunung-gunung, bulan, matahari, bintang bahkan bayanganpun bersujud ketika 

dibacakan ayat-ayat sajdah. 
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ABSTRACT 

 

Name: Ma'rifatus Salsabila Nur Hikmah, NIM: 181320079, Undergraduate 

Thesis Title: The virtue of prostration of recitation in the verses of Sajdah 

(Study of Tafsir Al-Jāmi' li Aḥkām Al-Quran by Imam Al-Qurṭubi). 

Department of Al-Quran and Tafsir Sciences, Faculty of Usuluddin and Adab UIN 

Sultan Maulana Hasanuddin Banten, Year 1443 H/2022 AD. 

The understanding related to the prostration of recitations was still very low 

so its implementation is often ignored and its existence is not seen, the issue of 

prostration of recitations is interesting to study because prostration of recitations is 

not only a recommendation in the implementation and adab in reciting the Quran 

but also related to the virtues in its implementation based on the tafsir point of view 

of. 

The formulation of the problems to be discussed are: 1) What is the content 

of the sajdah verses? 2) What are the virtues of prostration of recitation when 

reciting and hearing the verses of sajdah? 3) How is the interpretation of Al-

Qurṭubi regarding the prostration of recitations on sajdah verses?. The aims of this 

undergraduate thesis are: 1) To understand the meaning contained in the verses of 

sajdah 2) To find out what the virtues of prostration of recitations are when reciting 

and hearing the sajdah verses 3) To find out and understand the interpretation of 

the Imam Al-Qurṭubi in the book of Al-Jāmi’ Li Aḥkām Al-Qur’an regarding the 

prostration of recitations on sajdah verses. 

In this undergraduate thesis, the author used the method of library research. 

By using the book of Al-Jāmi’ Li Aḥkām Al-Qur’an as the primary source. While 

the secondary sources came from literature related to the title of this undergraduate 

thesis. The method that the author used was descriptive analysis. 

The results of this study concluded that, in the book of Al-Qurtubi, the 

author found the virtue of prostration of recitations when reciting and listening to 

the verses of sajdah, Al-Qurtubi explained that prostration of recitations could 

increase human awareness that Allah SWT is the only substance that has the right 

to prostrate, even though it is sunnah but prostration of recitations is also a form of 

obedience of a servant to His creator, as well as keeps away from conceited and 

arrogant diseases. Another virtue is that the prostration of recitations is also 

performed by all the inhabitants of the heavens and the earth, such as the frond 

used to record writings at the time of the Prophet, the pen, the place to store ink, 

the mountains, the moon, the sun, the stars, and even the shadows prostrate when 

the verses of sajdah are recited. 
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 ملخص البحث
 

، موضوع 070021181، رقم التسجيل : معرفة السلسبيلا نور حكمةالاسم : 
)دراسة تفسير الجامع لأحكام أهمية سجود التلاوة في آيات السجدة البحث : 

. قسم علم القرآن والتفسير، كلية أصول الدين والأدب بجامعة القرآن للإمام القرطبي(
 م.4244ه/3665سلطان مولانا حسن الدين بانتان الإسلامية الحكومية، سنة 

 
 لا يزال الفهم الدتعلق بسجود التلاوة يعتبر ضئيلاً للغاية، لذلك غالبًا ما يتم تجاىلو

في تنفيذه ولا يكون وجوده مرئيًا، ومن الدثير للاىتمام دراسة مسألة سجود التلاوة لأن 
سجود التلاوة ليس لررد اقتًاح في التنفيذ والآداب في قراءة القرآن فقط، بل تتعلق أيضًا 

 بالفضائل في تنفيذه بناءً على وجهة نظر التفسير.
( ما ىي 4آيات السجدة؟،  ( ما ىو لزتوى3أسئلة البحث التي ستناقش ىي: 

( ما ىو تفسير القرطبي 5مزايا سجود التلاوة عند قراءة آيات السجدة والاستماع إليها؟، 
( لفهم 3في سجود التلاوة على آيات السجدة؟. أىداف البحث من ىذه الدراسة ىي: 

جدة ( لدعرفة فضائل سجود التلاوة عند قراءة آيات الس4الدعتٌ الوارد في آيات السجدة، 
( لدعرفة وفهم تفسير الإمام القرطبي في كتاب الجامع لأحكام القرآن في 5والاستماع إليها، 

 سجود التلاوة في آيات السجدة.
يستخدم الدؤلف في ىذه الدراسة أسلوب البحث مكتبة )بحث الدكتبة(. 

ن باستخدام كتاب الجامع لأحكام القرآن كمصدر أساسي. بينما، يأتي الدصدر الثانوي م
الدؤلفات الدتعلقة بموضوع ىذه الأطروحة. الطريقة التي يستخدمها الدؤلف ىي التحليل 

 الوصفي.
وخلصت نتائج ىذه الدراسة إلى أن الدؤلف وجد في كتاب القرطبي فضيلة سجود 
التلاوة عند قراءة آيات السجدة والاستماع إليها، وأوضح القرطبي أن سجود التلاوة يمكن 

إدراك أن الله سبحانو وتعالى ىي الدادة الوحيدة التي لذا حق للسجود، مع أن يزيد الإنسان 
أنها سنة، لكن سجود التلاوة ىو أيضا شكل من أشكال طاعة العبد لخالقو، ويبتعد عن 
أمراض الكبرياء والغرور، وفضيلة أخرى ىي سجود التلاوة يؤديها جميع سكان السماوات 

ل كتابات في زمن النبي، القلم، مكان لتخزين والأرض، مثل السعفة التي كانت تسج
 الحبر، الجبال، القمر، الشمس، النجوم وحتى الظلال تسجد عند تلاوة آيات السجدة.
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MOTTO 

شُ  ًَ سُ وَانْقَ ًْ ٍْ فيِ الْْسَْضِ وَانشَّ اوَاتِ وَيَ ًَ ٍْ فِي انسَّ َ يسَْجُذُ نوَُ يَ ٌَّ اللََّّ أنَىَْ تشََ أَ

جَشُ  ٍْ وَاننُّجُىوُ وَانْجِباَلُ وَانشَّ ٍَ اننَّاسِ وَكَثِيشٌ حَكَّ عَهيَْوِ انْعَزَابُ وَيَ وَانذَّوَابُّ وَكَثِيشٌ يِ

َ يفَْعَمُ يَا يشََاءُ  ٌَّ اللََّّ ٍْ يُكْشِوٍ إِ ا نوَُ يِ ًَ ُ فَ ٍِ اللََّّ  يهُِ

“Tidakkah engkau tahu bahwa siapa yang ada di langit dan siapa yang ada di 

bumi bersujud kepada Allah, juga matahari, bulan, bintang, gunung-gunung 

pohon-pohon, hewan-hewan yang melata dan banyak di antara manusia? Tetapi 

banyak (manusia) yang pantas mendapatkan azab. Barang siapa dihinakan Allah, 

tidak seorangpun yang akan memuliakannya. Sungguh, Allah berbuat apa saja 

yang Dia kehendaki.” (QS. Al-Ḥajj [22]: 18) 
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